



DOS RIOS

UN PROPUESTO PARQUE ESTATAL DE CALIFORNIA

¡Bienvenidos! El primer parque nuevo estatal de California desde 2014, Dos Rios invita a visitantes a retroceder en el tiempo mientras caminan a través de un bosque de llanura aluvial restaurado para explorar la conexión del agua, vida silvestre, conservación y la vida en el rancho. Ubicado a pocos minutos al oeste de Modesto y en la confluencia de los ríos Tuolumne y San Joaquín, esta área fue tierra de cultivo, pero ha sido restaurada a su estado natural. Dos Rios es un hogar de varias especies amenazadas y en peligro de extinción, incluido el escarabajo de cuernos largos del saúco del valle y el conejo ribereño. También apoya los ciclos de vida del salmón Chinook del Valle Central y la trucha conocida como "steelhead" en inglés, y es el destino de aves de la ruta migratoria del Pacífico. Actualmente hay pocos parques estatales en parte baja del Valle de San Joaquín. Dos Rios brindará a las comunidades cercanas un parque vibrante, ayudando a promover el acceso equitativo para todos y crear un California más saludable.



Dos Rios
3559 Shiloh Road
Modesto, CA 95358



Horario del parque
viernes-domingo: 7 a.m.-5 p.m.



Tarifas del parque:
No habrá tarifas durante la fase de apertura inicial; Tarifas se determinarán en el futuro.



Se requieren reservaciones.
Para hacer una reservación gratuita visite:
parks.ca.gov/DosRios



(209) 596-9032
parks.ca.gov/DosRios



Los Parques Estatales de California apoyan la igualdad de acceso. Antes de llegar, los visitantes con discapacidades que necesiten ayuda deben comunicarse con el parque al (209) 596-9032. Si necesita esta publicación en un formato alternativo, comuníquese con interp@parks.ca.gov.

VISITAS GUIADAS

Experiencias guiadas en áreas ampliadas del parque se ofrecen gratis con reservación. Experiencias pueden incluir observación de aves, caminatas interpretativas, ciclismo, picnics y más.

Visite parks.ca.gov/DosRios para obtener más información sobre las visitas guiadas en Dos Rios.

COSAS QUE HACER

Camine a lo largo del cuarto de milla junto al borde del estanque. Haga un picnic y una barbacoa con amigos y familiares en una ramada con vistas al estanque y vistas de las increíbles aves.

Únase a una experiencia guiada gratuita en el área rural del parque reservando tu plaza en el sitio web: parks.ca.gov/DosRios.

POR FAVOR, RECUERDE

Senderos fuera de pista—No se permite visitantes en el área rural del parque sin unirse a una experiencia guiada.

Mascotas—Los perros son bienvenidos en el área del campamento del parque y deben estar con una correa máxima de 6 pies en todo momento.

Fogatas—No se permiten fogatas, aunque los visitantes pueden usar las parrillas proporcionadas por orden de llegada.

Coleccionismo—Todos los recursos naturales y culturales están protegidas por la ley y no deben ser perturbadas.

Vida silvestre—No alimente a los animales silvestres.

Estanque—El estanque no está disponible para uso público en este momento.



Garceta grande



AYUDE FORMAR EL FUTURO DE DOS RIOS

Como el parque estatal más nuevo de California, Dos Rios liderará el camino de recursos naturales y proyectos de recarga de aguas subterráneas, y al mismo tiempo abrirá 1,603 acres de tierra al público y mejorará significativamente la creación de oportunidades para recreación y educación en el área del Valle de San Joaquín.

Se creará un Plan General y un Informe de Impacto Ambiental (EIR, por sus siglas en inglés) para dirigir la gestión, el desarrollo y la operación a largo plazo del sitio proporcionando una orientación amplias de políticas y programas. Los planes a largo plazo probablemente incluirán un mayor acceso al río para nadar, pescar y pasear en bote, junto con senderos para andar en bicicleta y otras actividades recreativas al aire libre.

El desarrollo de Dos Rios enfatiza la participación y los aportes de la comunidad. Para garantizar que Dos Rios se desarrolle *con* las comunidades, el Plan General y el proceso EIR proporcionarán a socios tribales y el público tendrán la oportunidad de proporcionar comentarios sobre el futuro del parque. Actualmente conocido como Dos Rios, el público también jugará un papel en la elección del nombre permanente.

Escanee el código QR o visite parks.ca.gov/DosRiosPlan para ayudar a planear el futuro de Dos Rios como parque estatal.



Dos Rios es el resultado del trabajo de River Partners y Tuolumne River Trust. Estos socios comenzaron con tierras de cultivo propensas a inundaciones en 2002 y se embarcaron en el viaje de restaurar 1,600 acres mediante la plantación de 350,000 árboles nativos y vegetación a lo largo de 8 millas de río.



RIVER PARTNERS

riverpartners.org



Tuolumne River Trust

tuolumne.org

